

Francisco Pareja, en un momento de su intervención.

## El vicepresidente del COECS subraya el valor de la humanización en las Jornadas de la Comisión Deontológica del Colegio de Córdoba

## ALFREDO MANRIQUE

El vicepresidente del Colegio Oficial de Enfermeros y Enfermeras de Castellón (COECS), Francisco Javier Pareja ha participado en la primera edición de las Jornadas de la Comisión Deontológica del Colegio Oficial de Enfermería de Córdoba. En este encuentro celebrado el pasado 17 de octubre, el también vicepresidente del Consejo de Colegios de Enfermeras y Enfermeros de la Comunitat Valenciana (CECOVA) ha impartido la conferencia "Enfermería: ¿vocación o profesión? Situación legal".

En su intervención, Francisco Pareja ha insistido en la necesidad de revisar el recorrido histórico de la Enfermería para poder labrar el porvenir de la profesión. "Para cimentar la Enfermería del futuro y dotarla de unos valores que la sustenten, debemos conocer perfectamente cuál es nuestro pasado, cuáles son nuestros orígenes. Debemos potenciar estos valores en el presente y aprovecharlos para acercarnos a un futuro ideal, más justo y mejor para la sociedad. Éste es el único camino vara satisfacer las demandas de la ciudadanía en cuanto a los cuidados y la salud", ha expresado el vicepresidente del COECS.

Asimismo, Pareja ha abordado el asunto de la humanización en el ejercicio de la Enfermería. En este sentido, ha afirmado que "no se puede humanizar una profesión, porque una profesión no siente ni sabe ni piensa. A quién hay que humanizar es a los profesionales que se van a dedicar a esta labor. Pero este esfuerzo debe trascender el ámbito de la Enfermería: hay que humanizar al mundo en su conjunto, hay que humanizar al ser humano, que cada vez es menos solidario y humano".

El Colegio de Enfermería de Alicante reclama visibilizar y dignificar el duelo gestacional, perinatal y **neonatal**. Con motivo del Día Internacional del Duelo Gestacional, Perinatal y Neonatal celebrado cada año el 15 de octubre, el Colegio de Enfermería de Alicante se unió a todas aquellas familias que han sufrido la pérdida de un bebé durante el embarazo o en los primeros días de vida, y reivindica la necesidad de dar visibilidad, reconocimiento y apoyo profesional a un dolor que la sociedad aún tiende a silenciar.





La Escuela de RCP del Colegio recibe el premio "Contribución Colegial y Social" en la X Gala de la Salud. La Unión Profesional Sanitaria de Alicante (UPSANA), integrada por once colegios profesionales del ámbito sanitario de la provincia, celebró en el Gran Teatro de Elche su X Gala de la Salud bajo el lema "Salud real, sanitarios de verdad".

## El CECOVA celebra el Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana en un acto en San Miguel de los Reyes el 21 de noviembre. La ciudad de Valencia será

el escenario de la celebración del Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana, el próximo 21 de noviembre de 2025, un evento organizado por el Consejo de Colegios de Enfermeras y Enferme-



ros de la Comunitat Valenciana (CECOVA). El acto se llevará a cabo en el Monasterio de San Miguel de los Reyes, a partir de las 18:30 horas, y reunirá a profesionales del ámbito sanitario de toda la región para rendir homenaje a la labor esencial que desempeñan las enfermeras y enfermeros en la atención a la salud de la ciudadanía.



La presidenta del COECS y las Direcciones de Enfermería abordan la situación de la profesión en la provincia. La presidenta del Colegio Oficial de Enfermeros y Enfermeras de Castellón (COECS), Isabel Almodóvar, ha mantenido un encuentro con los responsables de las direcciones de Enfermería de diferentes Departamentos de Salud y hospitales de la provincia. En esta sesión, que ha tenido lugar en la sede colegial, se han abordado asuntos como la proliferación de las agresiones a personal sanitario, el estrés laboral que sufren muchas enfermeras y enfermeros y la necesidad de ofrecer a los profesionales de Enfermería formación continuada ante el desarrollo de las nuevas tecnologías.